
В статье рассматриваются особенности развития альтернативных средств разрешения социальных 

конфликтов. Особое внимание уделено вопросам законодательного регулирования применения 

подобных средств. Альтернативные подходы к разрешению социальных конфликтов 

закрепляются в различных нормативных актах Российской Федерации. При этом особое внимание 

уделяется  Федеральному закону «Об альтернативной процедуре урегулирования споров с 

участием посредника (процедуре медиации)» и, соответственно, процедуре медиации. 

In article features of development of alternative means of resolving social conflicts are considered. 

Special attention is paid to the issues of legislative regulation of the use of such means. Alternative 

approaches to the resolution of social conflicts are fixed in various normative acts of the Russian 

Federation. Special attention is paid to the Federal law «On alternative procedure of dispute settlement 

with participation of mediator», and the mediation procedure. 


